
新型コロナウイルス感染拡大防止の為の学校休校措置において、本校では
午前中時間割を組んでのオンライン学習を実施しましたが、その際、生徒及

び保護者にアンケートを行いました。その結果を報告いたします。まず、保
護者のアンケートは１２２名の回答がありました。多忙な中、回答してくだ
さった保護者の皆様、ありがとうございました。概ね、好意的な評価であっ
たと思います。しかし、改善すべき点もあり、今後に向けて職員で確認し、

よりよいものにしていけるよう検討していきたいと思います。ご意見はたく
さん頂きましたが、紙面の関係で代表的な意見について掲載いたします。ご
了承ください（生徒のアンケートは次号で紹介いたします）。

25日（金）の放
課後、運動会に向

けた環境美化作業
を実施しました。

コロナ禍で予定していた環境美化作業が中
止となったため、急きょ先生方で運動場海
側スタンドの清掃を行いました。あいにく

の雨でしたが、主に防風林のモクマオウの
葉を集め、運動会でテント等が張れるよう整備しました。スタンドも落ち
葉が少なくなり、とてもすっきりして気持ちが良くなりました。あとは本
番で生徒たちが頑張ってくれることを期待したいと思います。
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＜保護者の意見＞（○良かった点 ●課題）
○コロナ禍において、たいへん有意義。ﾘﾗｯｸｽして取り組んでいた。
○子どもがそれなりに頑張っていた。自主的に取り組めて良かった。
○朝も通常通り早く起き、自己管理を意識してやっていた。
○規則正しい時間を過ごせ、生活リズムを崩すことなく過ごせた。
○楽しんで取り組んでいて良かった。毎日やることがあり良かった。
○時間割があったのでスケジュールを気にしながら頑張っていた。
○先生方や仲間とつながっている安心感が感じられた。
○今後もオンライン学習はあって良いと思う。
●オンラインで授業をすると思っていた。宿題と同じでは？
●仕事で家にいないため、どうだったのか確認できなかった。
●ネット環境が整っていないので考慮してほしい。登校させるのも不安。
●授業ではないので、やりとりがなくメリハリに欠ける気がする。
●午前中は取り組んでいたが、午後はだらけていた。（午後もあると良い）
●学校の授業と違い、疲れも見えた。
●次回はオンラインでの（学校での授業のような）授業を行ってほしい。
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